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小中交流部活動体験

 6年生・「総合的な学習の時間」の授業で、「中学校の生活について学ぶ」内容があります。その授業の一環とし
て、12日(月)に、「小中交流部活動体験」が行われました。栃木市立栃木南中学校に、本校と栃木第四小学校、
栃木中央小学校(一部)の6年生が集まり、部活動を体験しました。

　南小の友だちとできる最後の運動会です。今年は、徒競走とダンスしかないけれど、思い出をいっぱい作りたいです。コロナで

運動会ができないと思っていたので、南小の友だちとみんなで運動会ができるので、とてもうれしいです。

　あと少しで運動会です。今回は紅白の競争などではなく、楽しむという運動会です。去年までの運動会は、大玉転がしや

リレーなどがありましたが、今はコロナウィルス感染症を広げないように、ダンスと徒競走だけになってしまいました。少ない競技

ダンスでは、動きをそろえたり動きを工夫したりすることで、感謝だけでなく感動もあたえられると思うので、心をこめてやりたいで

ダンスの十字のやつが一番楽しみです。みんなで円になっ

て回るやつも楽しそうだし、同じ速さの友だちと徒競走ができ

るので、1位をめざしてがんばりたいです。

1時間で短いけれど一生けんめいがんばりたいです。

　今年の運動会はできないと思っていたのでよかったし、徒

競走ができるのでうれしいです。一度やってみたかった

フラッグダンスもできるので、上手くいくといいです。フラッグ

　今年は、コロナのせいで紅白対抗ではなくなって少し悲しいけれど、良かったなっていう気持ちもあります。もともと勝負のよう

なことが苦手でした。例えば、自分が勝って恨まれたらどうしようとか、複雑な気持ちになってしまいます。でも、今年最後の

ミナミンピックなので、徒競走やダンスをがんばりたいと思います。ダンスの左回りに回るやつのタイミングやかっこうをまちがえた

会ができるだけ感謝しています。秋の運動会なので、少し寒そうだなあ～と思いました。でも、やるからには感染防止対さくもしっ

　僕は、小学校最後の運動会が、コロナのせいでできるか不安でした。だから、延期になってうれしかったです。しかし、競技が

少なくなったので、一つ一つ全力を出して小学校最後の運動会を楽しみたいです。

りといろいろ難しいです。ミナミンピックっていい響きだなと思います。今年で最後の徒競走は3位ぐらいになりたいです。走ること

が苦手です。紅白対抗ではないので、自分の本気で楽しく走れたらいいと思います。今年で卒業でこのような形の運動会に

なってしまったけれど、がんばりたいと思います。

　最後の運動会が、こんな風に開さいされると聞いて、さびしい気がしました。6年間の中の最後の運動会、もっとわちゃわちゃ

(キャハハハも含めて)したかったです。みんなで準備もやりたかったです。係の準備、分担、役割決めも。でも、この中でも運動

あきらめずに走り去年の記録を上回る走りをしたいです。

かり守って、最ぜんをつくし全力で取り組みたいと思います。今年は勝ち負けもないので、感謝の気持ちをこめて表現をがんば

りたいと思います。南小学校での運動会を、「もうオリンピックにしちゃおう!!」ってだいぶ大たんだなぁーって思いました。最後の

運動会　全力でがんばりたいと思います。

　今年の運動会は、コロナの影響で種目が少なくなったり、

係がなくなっちゃったけれど、徒競走とダンスをがんばりたい

と思います。ダンスでは、5・6年生でフラッグを使うので、ふ

りをみんなで合わせられるようにしたいです。徒競走では、

　地域の方からいただいた苗に
は、まだまだ紫色の花びらが
いっぱい。

　先輩・後輩という人間関係や、夢に向かって努力を続ける日々をとおし
て、多くのことを学ぶ中学校での部活動。私は、旧大平町立大平中学校
男子バレーボール部に所属していました。今までの人生を振り返ると、の
がれられない苦しい状況に追いこまれても、簡単に弱音を吐かずに、何と
か切り抜けられてきたのは、この部活動での3年間があったからと考えま
す。

　栃木南中学校の部活動は、どの部も先輩と後輩が互いに尊敬し合いな
がら、先生と子どもたちが一つになって活動しています。

　6年生で最後の運動会。残念でもあり楽しみでもありです。種目も減りましたが、みんなで楽しく最後の運動会を盛り上げたい

です。本当は家族全員に自分ががんばったところを見せたかったです。でも仕方がありません。最後の運動会を盛り上げたい

です。自分たちは応えんされる側なので、応えんしている人たちをがっかりさせないように、最後の運動会を熱く盛り上げて

楽しくやっていきたいと思います。

す。今年は競うわけではないので、それぞれが家族や友だちなどに、みんなの気持ちが伝わる最後の運動会「ミナミンピック

2020」にしたいと思います。

だからこそ、全力で楽しみ、見ている人たちにも楽しんでもらえるような運動会にしていきたいです。

　私はミナミンピック2020を「みんなでつくる」ことを目標にしたいです。ダンスと徒競走だけの2種目になり、時間も減った中で、

運動会実行委員として、みんなが楽しんでみんなが感謝の気持ちを伝えられる運動会にできたらいいと思います。特に表現、

6年生


